



COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES
OTTAWA - CANADA

N° 51

PUBLIER IMMÉDIATEMENT
JEUDI, LE 10 AOÛT 1961.

Son Excellence M. Ali Haider Sulaiman a présenté aujourd'hui ses lettres de créance en qualité d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire d'Irak au Canada. M. Sulaiman est le premier ambassadeur de son pays à Ottawa.

La cérémonie s'est déroulée ce matin à 10 heures, dans l'édifice de la Cour suprême. Le chef du Protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur à l'honorable juge Gérard Fauteux, administrateur suppléant du Canada et juge subalterne de la Cour suprême. M. Glazebrook, sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures, et le colonel A. G. Cherrier, secrétaire adjoint du gouverneur général, étaient aux côtés de M. Fauteux.

M. Sulaiman est né à Rowandiz, en Irak, en 1905. Avant d'entrer dans la carrière diplomatique en 1956, il a été membre du Parlement iraquien et délégué aux Nations Unies. Il fut ensuite nommé ambassadeur d'Irak à Bonn, et il est à l'heure actuelle ambassadeur à Washington, où il conserve sa résidence officielle. Depuis juin 1960, M. Sulaiman est également ministre d'Irak à Cuba.